
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第４回 かば桜学園学校運営協議会 

開催日時 令和６年１２月５日（木） 

（開会）１４：３０  （閉会）１６：２０ 

開催場所 北本市立石戸学校 会議室 

出席者氏名（委員） （校長も含め記載） 

原口穣 加藤秀樹  

山岸栄治 高橋和美 齊藤ゆかり 早川聡子 雨宮広和 髙野敦史 

欠席者氏名（委員） なし 

傍聴者      ０名 

議題 （１）本学園の児童生徒の体力 

（２）本学園の児童生徒の健康 

協 

議 

等 

要 
旨 

協議結果 意見の概要 

（１） 

・小中ともに委員会の企画を通して、昼休み

などを活用して外遊びの推進をしていく。 

・持久走が苦手な生徒、嫌いな生徒が多い

が、音楽をつけたりチーム戦にしたりするこ

とで児童生徒のやる気を出させるなどの授

業の工夫を行っていく。 

・体育の授業だけではなく休み時間を上手に

活用して、運動の楽しさや能力の向上を目指

すと良いと思う。 

・マラソン大会の減少が子どもたちの持久力

を低下させているのではないか。 

・体育の授業は今では身体だけでなく頭脳も

使っていかなくてはならないと思う。また、

体力の向上は生活習慣や心身の健康の上に向

上されるものである。 

（２） 

授業内におけるタブレットの使用時間の制

限などはない。タブレットの持ち帰り時のル

ールについてはマニュアルによって年度初

めなどに説明している。しかしながら今後は

更に注意深く見守るとともに、学校と家庭で

連携して指導できる関係を築いていくこと

が大切である。 

・タブレットの長時間操作による視力の低下

が気になる。授業の中でタブレットの操作時

間の制限などあるか。また、タブレットの持

ち帰り時などのルールを徹底しているか。 

  

配付資料 （１）体力に関する資料（小・中） 

（２）健康に関する資料（小・中） 

（３）学校生活の様子（小・中） 

（４）学校評価に関する資料（小） 

（５）学校だより 2部（中） 

※本様式は、各会議の開催後１ヶ月以内に北本市教育委員会に提出するとともに、各校ホームペー

ジに掲載してください。 


